

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Puji serta syukur dipanjatkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, dan karuniaNya, sehingga skripsi yang berjudul "Implementasi Anggaran Berbasis Kinerja (Studi Kasus di Komisi Penyiaran Indonesia Pusat)" dapat diselesaikan sesuai dengan harapan untuk mendapatkan Gelar Magister Strata Dua (S 2) Ilmu Administrasi Publik.

Shalawat dan salam tak lupa disanjungkan kepada Nabi Muhammad SAW, keluarga dan para sahabatnya, yang telah memberikan ajaran-ajaran dan nilai-nilai islam kepada umatnya.

Diucapkan terima kasih kepada semua orang yang telah membantu untuk menyelesaikan Tesis ini. Terima kasih ini secara khusus disampaikan kepada: Dr. Ma'mun Murod, S.Sos., M.Si, Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Muhammadiyah Jakarta. Dr. Retnowati WD Tuti, M.Si Ketua Program Studi Magister Ilmu Administrasi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Muhammadiyah Jakarta. Dr. Kurniasih Mufidayati, M.Si selaku Dosen Pembimbing yang telah memberikan arahan, masukan, ilmu, waktu, tenaga, dan motivasinya hingga selesainya tesis ini.

Civitas Akademika Administrasi, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Muhammadiyah Jakarta baik itu dosen dan staf akademik yang telah memberikan banyak ilmu, kesempatan, kemudahan dan dukungan yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu.

Ayahanda Subakri, Kakanda Nursalim dan keluarga, Adinda Samsudin dan keluarga, dan Adinda Nur samsi untuk dukungan dan doanya dalam kelancaran penyusunan tesis ini.

Serta teman-teman seangkatan yang telah memberikan motivasi dan dukungan dalam menyelesaikan tesis ini. Semoga menjadi amal soleh dan Allah berikan balasan kebaikan yang berlipat.

Sangat disadari bahwa dalam penulisan Tesis ini masih terdapat banyak kekurangan baik dalam penulisan maupun penyajiannya. Sehingga dengan demikian diharapkan saran dan kritik dari semua pihak, untuk perbaikan lebih lanjut bagi penelitian ini. Semoga karya ilmiah ini memberi kemanfaatan bagi penulis dan pembaca.

Jakarta, Agustus 2020

Siti Mahmudah